

Dorfbrand Schwarzenbach am 9. April vor 166 Jahren



Betroffen war der Dorfteil in der Nähe der Kapelle. Alle zerstörten Gebäude (grün) lagen nördlich des Dorfbachs und westlich und südlich der Kapelle...

«**Ein Blitzschlag** entzündete die Scheuer des Herrn Gemendrath Riemensberger, und in einigen Minuten war Scheune und Haus in Flammen und bald nachher auch die anstossenden Häuser. Obgleich ungemein gearbeitet wurde, waren in kaum einer Stunde 25 Wohnungen und 23 Scheunen eingeäschert und 28 Familien obdachlos...» berichtete die Wyler Zeitung vom Samstag 12. April 1859.

Auch die Kapelle wurde arg in Mitleidenschaft gezogen. Der hintere Teil stürzte ein. Das massive Gewölbe und der Altar aber blieben unversehrt.

Und noch ein Schwarzenbach wurde in diesem Jahr von einem Dorfbrand betroffen...

Mehr darüber in **Reminiszenzen aus der Chronikstube**
QR-Code oder
www.jonschwil.ch/chronikstube

